

ABC refuerza su redacción y la transformación digital con tres nuevos directores adjuntos

- **Montserrat Lluis, Luis Ventoso y Agustín Pery completarán la transformación del periódico hacia el periodismo multiplataforma**

Madrid, 05 de septiembre de 2017.- El director de ABC, Bieito Rubido, reestructura la redacción del periódico con tres nuevos directores adjuntos para reforzar la transformación digital de la cabecera centenaria. Montserrat Lluis, Luis Ventoso y Agustín Pery se suman a este proyecto editorial con el que el diario busca liderar el futuro inmediato de la prensa nacional española.

Hasta ahora subdirectora de ABC, **Montserrat Lluis** pasa a ser directora adjunta con el encargo específico de definir e implementar la transformación de la redacción hacia el modelo de prensa multiplataforma y multimedia que demandan los nuevos modos de consumo de información y publicidad. Licenciada en Ciencias de la Información y Premio Nacional de Fin de Carrera, lleva veinte años en Vocento. Primero, en El Correo, donde puso en marcha como jefa de sección la primera experiencia global de periodismo ciudadano en España, premiada por la Asociación Mundial de Periódicos. De Bilbao pasó a la Dirección Editorial de Vocento y, tras un año en la televisión La 10, accedió a ABC, primero como adjunta al director y, desde 2012, como subdirectora.

También licenciado en Ciencias de la Información por la Universidad de Navarra, **Luis Ventoso** se incorpora a la redacción de ABC en Madrid como director adjunto tras ocupar la corresponsalía del periódico en Londres desde 2014, donde ha informado del referéndum de Escocia, del proceso de ruptura de Reino Unido con la UE o de los sucesivos golpes terroristas. Además de ampliar su labor como columnista del periódico, en esta nueva etapa pasa a ocupar la dirección del suplemento ABC Cultural, así como a apoyar el desarrollo y labor informativa de ABC. Ventoso ha sido también director de «Diario 16» y director adjunto de «La Voz de Galicia».

Agustín Pery llega a ABC como director adjunto para asumir el día a día de la edición impresa del periódico. Pery lleva casi 25 años en esta profesión. Se incorporó en «El Mundo» como becario en 1993 y fue ascendiendo a redactor jefe de fin de semana y más adelante subdirector de los suplementos «Magazine» y «Crónica». En 2007 tomó la dirección de «El Mundo/El Día de Baleares» y, en febrero de 2014, volvió a la redacción en Madrid como director adjunto de Fin de Semana. Ejerció después como vicedirector de elmundo.es y, en la última etapa, como director adjunto en el área de Información.

Junto a los nuevos directores adjuntos, Bieito Rubido contará, como hasta ahora, con los subdirectores José Ramón Alonso, Adolfo Garrido y Yolanda Gómez. El hasta ahora responsable de ABC Cultural, Alfonso Armada, pasa a ser corresponsal cultural de ABC, en dependencia directa del director.